

第三学年 学年便り

# りくりょくきょうしん 六力協心 ～全緑の向こう側へ～

摂津市立第一中学校  
第3学年  
2025年12月4日(木)  
第10号

## SDGs

夏休み明けから取り組んできた SDGs の探究活動や実践活動が、先日無事に終了しました。各班が設定したテーマ（例：食品ロス、海洋プラスチック、貧困問題など）に対して、深い洞察と具体的なアクションプランを導き出してくれました。発表会での保護者の皆様からの高い評価が、皆さんの頑張りを証明しています。保護者の皆様から「学年のびのびと、でも真摯に学びに向かう姿勢がすごい！」、「残りの中学校生活を充実した時間にしてほしい」、「仲間との時間を大事にしてほしい」とメッセージもいただいています。ご協力いただいた保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

この経験は、高校・社会に出ても「地球市民」として主体的に行動できる土台になるはずです。この活動を通して、「自分たちの行動が世界と繋がっている」という大きな学びがあったかと思います。SDGs の取り組みで培った粘り強さと探究心は、必ず受験勉強でも活きてきます。結果を恐れず、自分で考え抜くこと、他者と協力すること、ものの見方や考え方を工夫すること、ぜひさまざまな場面で活用していってくださいね。



来週8日(月)には各クラスの代表チームが体育館で発表してくれます。それぞれが学んで、考えてきたことと結びつけながら、「自分にできることは何か」を一緒に考える時間にしましょう。

### 各クラスの代表チーム

- 3-1 INZMAZM
- 3-2 Pon・DE・dism
- 3-3 豚汁 感じる 信じ～る
- 3-4 四民平党
- 3-5 エコロジーズ
- 3-6 いちごきゅーり



## 助産師講演会、開催！

11月27日(木)に助産師講演会を実施しました。先日、助産師の松田先生、大島先生をお招きし、「いのちの誕生を通して」と題した講演会を実施しました。

講師の先生からは、「奇跡の誕生」の現場でのお話や、生命を育むことの責任、そして中学3年生という難しい時期を過ごす皆さんに向けて、熱のこもったメッセージをいただきました。学年から代表して、胎児の模型を手にしたり、心音を聞いたり、妊婦さんのおなかの重さを体験したりしました。体験を通しての感想を聞いて、感じたことも多くあったと思います。併せて、育児休暇を取得した経験から松本先生のお話を聞くこともできました。子どもを育てるすることは決して簡単ではありませんが、大きな喜びも伴います。ぜひ、これからも機会を見つけて身近な人にたくさんお話を聞いてみてくださいね。

「自分が生まれてきたことがどれだけすごいことが知った」「親に感謝したいと思った」「将来、人の役に立つ仕事をしたいと思った」など、「いのちの尊さ」について深く考え、感動している様子でした。この講演会で学んだ「命を大切にする」という視点は、SDGs の目標「すべての人に健康と福祉を」や「ジェンダー平等を実現しよう」にも深く繋がっています。未来の社会を担う皆さんにとって、人権と生命の価値を学ぶ貴重な機会となりました。



## 今後の連絡・予定

- 12月 8日(月) ⑥SDGs取組み 学年代表発表(保護者参観可) \*体育館へお越しください。
- 16日(火)～22日(月) 三者懇談 \*印鑑をご持参ください。
- 24日(水) 大掃除・終業式
- 1月 8日(木) 始業式
- 9日(金) 第4回実力テスト
- 26日(月)～28日(水) 3学期テスト

## 保護者のみなさまへ



いよいよ寒さも本格的になり、冬の訪れを感じます。2学期の期末テストを終え、進路選択にむけた二者懇談も佳境を迎える中、進路に係る書類の提出などご協力ありがとうございます。また、1日には参観にもお越しいただきありがとうございました。引き続き8日にも各クラスの代表チームが体育館で発表します。お時間がありましたらぜひ、ご来校ください。

16日からは最後の三者懇談が始まります。懇談までにご家庭で将来に向けてお話しいただければありがとうございます。懇談の中で印鑑を使用します。ご持参のご協力をお願いいたします。